

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.
Con el salmo de hoy (84 le pedimos a Dios que nos muestre su misericordia y salvación entendidas como paz, justicia y medios de subsistencia... Una salvación aquí y ahora. "Muéstranos, Señor, tu misericordia y danos tu salvación"

"UN BASTÓN Y UNAS SANDALIAS"

Jesús envió a los "Doce"
a "predicar su Palabra",
a "curar" a las personas
enfermas y solitarias.

Les dijo que no llevaran
dinero suelto en la faja,
ni pan ni alforjas ni túnica,
que dificultan la marcha.

Les bastaba en el camino
"un bastón y unas sandalias".
Los apóstoles de Dios
confían sólo en su "gracia"...

Hoy, nos envía a nosotros
Jesús, por calles y plazas,

pues la gente sufre el daño
de "demonios" y fantasmas.

Olvidándose de Dios,
la sociedad vive esclava
del dinero, del poder,
del placer y de la fama.

Y la gente vive "triste",
como la tierra sin agua.
Sufre, llora y necesita
"aceite" para sus llagas.

Con tu permiso, Señor,
iremos casa por casa,
para anunciar a tus hijos
que Tú eres nuestra "Esperanza"

JJ. Pérez Benedí